



Regionaljournal Steiermark



## Großbrand zerstörte zwei Almhütten | 200 Einsatzkräfte vor Ort

Am Sonnagnachmittag kam es bei einer Selbstversorgerhütte in Neuberg an der Mürz zu einem Brand. Die Flammen griffen schnell auf eine weitere Hütte über. Die Schadenssumme dürfte enorm sein.

Der Brand brach gegen 15:30 Uhr in einer Selbstversorgerhütte auf der Hinteralm aus. Feuerwehren aus der Steiermark und dem benachbarten Niederösterreich mussten mit rund 200 Kräften zum Einsatzort anrücken. Zwei Hütten brannten bis auf die Grundmauern nieder. Mit vereinten Kräften konnten die Feuerwehren den Brand unter Kontrolle bringen und ein Übergreifen der Flammen auf weitere Hütten in unmittelbarer Nähe verhindern.

Die Nachlöscharbeiten werden voraussichtlich die Nacht über andauern. Verletzt wurde aus aktueller Sicht niemand.

Die Brandursachenermittlung wird vom Landeskriminalamt Steiermark übernommen.

